

鷺ヶ浜

平成27年度
～大湊小学校だより～



No.15

平成27年11月27日

伊勢市立大湊小学校

校長 前島 達

収穫祭（いも掘り、焼きいも）

11月11日（水）の2限目に、全校でいも掘りを行いました。今年の収穫はどうかなと心配していましたが、例年より大きいいもがたくさん収穫できました。これも、昨年度地域の方に肥料を入れていただいたおかげだと思います。みんなうれしそうに掘っていました。

20日（金）には、鷺ヶ浜で恒例の全校焼きいもでした。この日は、朝から6年生が、鷺ヶ浜で焼きいもをするための穴掘りをしました。これがなかなか大変です。今年も6年生が大活躍してくれました。その間に、前々日に1・3・5年生が洗ってくれたいもに、2・4年生が新聞とアルミホイルを巻き、焼きいもの準備をしました。

10時前には火をつけて焼きいも開始です。6年生は、煙にむせながらも一生懸命焼いてくれました。焼きあがったサツマイモは、縦割り班でおいしくみんなで食べました。

いも掘り・焼きいもの準備や片付けに中心となってよくがんばってくれた6年生の皆さん、本当にご苦労様でした。 また、地域の皆様には芋の苗や肥料をいただき、本当にありがとうございました。



いも掘りの仕方を説明



おいもあるかな？



ほれたよ！



いも洗いは1・3・5年生



アルミを巻くのは2・4年生



穴掘りがたいへんです



焼いています！



ホクホクの焼きいもができました



後片づけも6年生の仕事



業間かけ足頑張ってます！！

11月16日（月）より、業間（2時間目と3時間目の間）での、かけ足運動が始まりました。

冬に向けての体力作りが目的です。各学年に分かれて走っています。準備体操のあと、5分間走ります。1周目は並んで走り、その後自分のペースで走ります。この体力作りは、12月5日まで続けていきます。家族でも体力づくりをしてみてくださいませんか？

【11月はたくさんのお出前授業がありましたので紹介します】

昔のあそび教室（1・2・3年生）

11月10日に、大湊出身で現在堺市にお住まいの森恵子様に来ていただき、昔の遊び教室を開催しました。1～3年生が参加し、最初は珍しいこまを紹介していただき、皿回しの体験もしました。最後に、こままわしを実際にやりましたが、なかなか上手にまわせず、みんな苦勞していましたが、楽しく活動できました。



皇學館道徳授業（4年生）

11月17日に皇學館大学の学生5人による、「道徳」のお出前授業が行われました。

「相手に配慮した断り方をしよう」という主題で、班でロールプレイング（役割演技）を行うなどして、子どもたちは活発に発言していました。

読み聞かせ教室（3・4年生）

26日に、毎週図書館指導に来ていただいている斉藤さんに、読み聞かせをしていただきました。

2限目は4年生で「2分の1成人式」をテーマに子ども哲学の本「いっしょにいきるってなに？」を読んでもらって、いろいろと考えることができました。

3限目は3年生で「盲導犬」「トンちゃんってそういうネコ」という本を読んでもらい、「障がい」について考えることができました。

